



# Sport-Jahresbericht 2023

## 1. Freiluft-Bezirksmeisterschaften 2023

### Bezirksmeisterschaften Aktive

Die diesjährigen Bezirksmeisterschaften der Aktiven und Altersklassen fanden diesmal wieder gemeinsam vom 24. bis 29. Mai 2023 auf der Platzanlage des TEC Darmstadt statt.

Wie jedes Jahr sei hierzu kurz bemerkt:

Der TEC Darmstadt stellt uns – dem Bezirk Darmstadt – für diese Veranstaltung schon seit Jahren seine Plätze kostenlos zu Verfügung.

Deshalb möchte ich hier noch einmal den Verantwortlichen des TEC Darmstadt einen großen Dank für dieses nicht selbstverständliche Engagement aussprechen!

Die sportlichen Ergebnisse der Freiluft-Bezirksmeisterschaften der Aktiven:

- Damen:

Nach dem Wechsel der Serien-Meisterin Lisa Schulz (ehemals TC Seeheim – jetzt TC Bad Vilbel) gab es seit Jahren zum ersten Mal eine neue Bezirksmeisterin

In einem sehr ausgeglichen Feld standen sich im Finale Sofie Schwenkreis vom TC Nauheim und die 14jährige Luisa Schild vom TC Seeheim gegenüber.

In einem hochdramatischen Match, in dem sich beide Spielerinnen nichts schenken, gewann letztendlich Sofie Schwenkreis mit einem 10:8 im Match-Tiebreak und wurde damit erstmalig Titelträgerin im Tennisbezirk Darmstadt.

- Herren:

In der Herren-Konkurrenz gab es diesmal einen ungefährdeten Favoritensieg durch Oskar Stuchlik vom TEC Darmstadt. Nachdem Oskar schon 2022 für Furore auf Bezirks- und Hessen-Ebene gesorgt hatte, war seine Dominanz bei diesem Turnier sehr groß, und er spielte sich ohne Satzverlust in das Finale.

Dort traf er auf den Überraschungsfinalisten Janis Wollenburg vom TC Heppenheim. Auch in diesem Finale war Oskar unglaublich dominierend und wurde mit einem klaren 6:0 6:1 Erfolg souveräner Bezirksmeister 2023

## **Bezirksmeisterschaften Altersklassen**

Leider konnten in diesem Jahr erschütternder Weise aufgrund der Meldezahlen nur vier Konkurrenzen in den Altersklassen ausgerichtet werden

Herren40:

Bezirksmeister: Marcel Herold vom TC Bickenbach

Herren50:

Bezirksmeister: Kai Burkhardt von der SG Arheilgen

Herren70:

Bezirksmeister: Wolfgang Riegel vom TC Münster

Mixed 50:

Bezirksmeister Bettina und Michael Hüttmann vom TC Rüsselsheim

Anmerkung zu den Altersklassen:

Aus meiner Sicht als amtierender Sportwart des Tennisbezirks Darmstadt macht nach den jahrelangen Erfahrungen und immer weniger werden Meldungen ein weiteres Angebot der Ausrichtung von Bezirksmeisterschaften in den Altersklassen für die Zukunft keinen Sinn mehr. Allerdings ist hier die Meinungsbildung innerhalb des Bezirksvorstandes noch nicht abgeschlossen und es kann zum jetzigen Zeitpunkt noch kein endgültiger Beschluss bekanntgegeben werden, ob es die Bezirks-Altersklassen-Meisterschaften auch in Zukunft noch geben wird.

## **2. Erweiterte HTV Sport-Ausschusssitzung**

Die jährliche Sitzung dieses Gremiums fand wie üblich am 14.09.2023 statt.

Nach den bewegenden Themen der Vorjahre (Corona-Maßnahmen, HTV Spielball und Ausländer-Regelung) war diese Sitzung diesmal ohne große und tiefgreifende Diskussionen und beschränkte sich auf einige kleinere Anpassungen der WO für die Medenrunde 2024.

Siehe Protokoll auf der HTV Verbandsseite

<https://www.htv-tennis.de/einladungen-und-protokolle>

### 3. Bezirks-Hallenmeisterschaften 2023

Auch die Bezirks-Hallenmeisterschaften der Aktiven wurden aus Kontinuitäts-Gründen wieder in der Tennishalle der SG Weiterstadt veranstaltet, und die Teilnehmerzahl war wie gewohnt sehr zufriedenstellend.

Es wurde ein 16er Hauptfeld gespielt mit entsprechenden Qualifikationen am Freitag.

- **Damen:**

Jugend siegt gegen Erfahrung

Die diesjährigen Damen-Konkurrenz stand klar im Zeichen der beiden 14jährigen Spielerinnen vom TC Seeheim, Luisa Schild und Jana Angelovska.

Die beiden Vereinskolleginnen spielten sich mit begeisterndem Tennis und unbändigem Willen ins Finale der diesjährigen Meisterschaft.

Dort siegt dann Jana Angelovska mit 6:4 6:3 und wurde somit zu eine der jüngsten Bezirksmeisterinnen der letzten 30 Jahre.

- **Herren:**

Das Herren-Feld wurde wie immer geprägt durch die beiden höchstspielenden Top-Vereine TEC Darmstadt und TV Rüsselsheim-Haßloch.

In Abwesenheit des Vorjahressiegers Oskar Stuchlik spielte sich diesmal sein Vereinskollege Kai Stetzer souverän bis ins Finale. Dort traf er auf Marek Flinner vom TV Rüsselsheim-Haßloch, der sich in einem hartumkämpften Halbfinale gegen seinen Mannschaftskameraden Niklas Rübenach durchsetzte.

Leider war dann für Marek der Kraftverlust aufgrund des Halbfinals im Endspiel nicht mehr kompensierbar, so daß Kai Stetzer durch einen souveränen Sieg mit 6:4 6:2 zum neuen Hallen-Bezirksmeister 2023 wurde.

#### **4. Blick in Zukunft**

Nachdem ich mich letztes Jahr nochmals zur Wahl gestellt hatte – aber damals auch schon darauf hingewiesen habe, wie wichtig die angekündigte Struktur-Reform durch den HTV ist – unterstreiche ich diese Forderung ein Jahr später nochmals und fordere den HTV auf, diese Reform bis spätestens Ende des Jahres 2024 umzusetzen. Nur durch diese Reform kann der Tennissport langfristig weiterentwickelt werden !

Aufgrund immer stärker werdender beruflicher Belastungen wollte ich eigentlich am heutigen Tag zurücktreten, bleibe aber in Absprache mit dem Bezirksvorsitzenden Steffen Hahn vorläufig noch im Amt, bis die oben genannte Strukturreform vom HTV umgesetzt wird.

22. Januar 2024

**Mit freundlichen Grüßen**

**Jörg Allendorf**

Bezirkssportwart TBDA